



横大路まちづくりだより

第3号

発行：横大路まちづくりだより 発行委員会（窓口 伏見区役所総務課）

平成18年7月30日、横大路会館にて「第2回横大路ルネッサンス・プロジェクト会議」を開催しました。2回目の開催となる今回は、「地域資源の状況」として、横尾時地域が持つ潜在力について意見交換を行うとともに、現在コンサルタント等に行っている、地域の皆さんへの「ヒアリングの中間報告」を議題に行いました。

第2回横大路ルネッサンス・プロジェクト会議の開催！

地域内に多数存在する社寺や史跡の歴史的資産、地域の歴史を具現化している街道沿いのまちなみ、桂川や河川敷などの緑豊かな自然環境などが指摘され、そして地域内にある施設として環境教育施設、お菓子や酒造、流通をはじめとする企業の施設について確認しました。

ヒアリングの中間報告としては、地域の良い所として、豊かな歴史資源などがあげられ、改善しなければいけない点としては各種工場や廃棄物処理施設が多く立地している状況や、区画整理事業の遅れなどにより、地域の人口が増加しないことが指摘され、加えて、生活の利便性や子育て環境に関する不満や不安が挙げられました。



今回は傍聴席にも多数の横大路の住民の方も参加され、地域の企業のまちづくりへの参加やまちづくりの担い手に関してなど、活発に意見交換が展開されました。

住みよいまちづくりを進めるには、何より地域の方の思いや夢、善意、行動をつないでいくことが重要です。そのためには、じっくりと時間をかけ、思いを共有することが必要です。そのような場として、今後も本会議を継続開催して参りますので、皆様のご参加を心よりお待ちしております。

第2回会議ダイジェスト

地域の歴史や資源を住民自身が学習し、共有する取組は大事。

この地域は、明治以降に交通機能が変わることで活力が低下した。横大路の長い歴史の中でこの数十年が最も停滞しているのではないかと。しかし、長い歴史上で数十年は長くはない。この取組を契機に、回復を図っていこう。

まちで暮らすには「権利」と「義務」があると思うが、そのあたりの合意形成も必要。

長期的にまちづくりを考えていくには地元の企業にも呼びかけていく必要がある。

地元の人々の理解を得てこそ企業もやってくれるという風土をつくって行こう。

50代以下の世代や新たに横大路に移り住んできた住民に地域の歴史が継承されていない。

物理的な資源だけではなく「人の営み」も大事な資源。



横大路界限 まちのイベント案内



サマ-ジャンボリ-

日時：8月5日(土) 午前9時半～

場所：横大路小学校第2グラウンド

主催：横大路少年補導委員会 協賛：横大路小学校 PTA



平成18年度「敬老会」

日時：9月23日(祝) 午後1時～ 場所：横大路会館1階ホール

主催：横大路連合自治協議会

協賛：横大路学区社会福祉協議会、横大路地域女性会



平成18年度 横大路学区「区民運動会」

日時：10月1日(日) 午前9時～ 雨天の場合8日に順延

場所：横大路小学校第2グラウンド

主催：横大路体育振興会 協賛：横大路連合自治協議会



今後の予定・・・

地域課題に関する整理作業(役員+事務局会議)

8月12日(土) 14時～ 於 横大路会館

第2回まちづくり塾準備会

8月19日(土) 14時～ 於 横大路会館

ルネッサンスプラン協議(役員+事務局会議)

8月24日(木) 14時～ 於 横大路会館

第2回 横大路21世紀まちづくり塾

9月16日(土) 14時～ 於 横大路会館



横大路まちづくりだより 発行委員会

平成18年(2006)8月8日発行

お問い合わせ窓口 伏見区役所総務課

〒612-8511 京都市伏見区東組町681

TEL：075-611-1101代表 FAX：075-611-4716